

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 6216-02

Stuttgart, 19.10.2022

## Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 08.08.2022
Betreff Planungen an der Quartiersgarage in Gablenberg fortführen!

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Mit der gemeinsamen Drucksache GRDRs 260/2022 der Referate JB, SWU und T wurde dem Gemeinderat und dem Bezirksbeirat Ost eine Machbarkeitsstudie zu einer Quartiersgarage im Stadtteil Gablenberg zur Kenntnis gegeben. Diese wurde von Referat SWU im Rahmen des Sanierungsverfahrens Stuttgart 30 -Gablenberg- beauftragt, weil der Bedarf für eine solche Garage im Rahmen der Bürgerbeteiligung vorgetragen wurde. Nach Abschluss einer konsensfähigen Standortsuche liegt die Zuständigkeit für Planung und Bau einer solchen Garage bei Referat T.

Die beteiligten Referate kommen zu dem Ergebnis, dass der Standort auf dem Grundstück der Grund- und Werkrealschule Gablenberg wegen zu starker Einschränkungen in sämtlichen Bereichen des Schulbetriebs insbesondere während der Bauphase und auch dauerhaft, sowie aufgrund erheblicher baulicher und wirtschaftlicher Risiken ungeeignet ist. Aus den in Anlage 2 der GRDRs 260/2022 genannten Gründen wird empfohlen, die Planung am Standort Pflasterackerstraße 25 in beiden Varianten (1 und 2) nicht weiterzuverfolgen. Daher wurde von der Verwaltung eine neue Standortsuche vorgeschlagen (Variante 3, Anlage 2 zu GRDRs 260/2022).

Der Bezirksbeirat Ost teilt die Bedenken der Verwaltung nicht und hat die Drucksache in seiner Sitzung am 20. Juli 2022 einstimmig abgelehnt. Die Weiterbehandlung der Drucksache im Ausschuss für Stadtentwicklung und Technik am 26. Juli 2022 wurde daraufhin ausgesetzt.

Die Verwaltung wird zur vorliegenden GR Drs 262/2022 einen erneuten und dieses Mal gemeinsamen Bericht zur Standortbewertung und -auswahl durch die drei tangierten Fachbereiche (in Federführung durch das Stadtplanungsamt, Beteiligung Tiefbauamt und Schulverwaltungsamt) im Bezirksbeirat Ost vornehmen.

Im Rahmen der Beschlussfassung im Ausschuss für Stadtentwicklung und Technik besteht für alle Fraktionen die Möglichkeit, ihre Haltung zum Ausdruck zu bringen und entsprechend abzustimmen.

Dr. Frank Nopper

Verteiler  
<Verteiler>